



Certains des 150 universitaires, titulaires d'un doctorat PHD qui observaient une grève à l'esplanade de l'immeuble ministériel numéro 2 à Yaoundé, viennent de faire un revirement spectaculaire.

Dans une note qui circule actuellement sur la toile, un groupe se faisant appeler « **collectif des Docteurs recalés modérés** » dit se désolidariser du mouvement d'un autre groupe de Docteurs appelés « **recalés radicaux** ».

« **Nous appelons les docteurs recalés radicaux à revenir immédiatement à la raison en mettant fin à ce mouvement d'humeur qui ternit l'image démarque de notre cher pays le Cameroun** », écrivent-ils dans cette note adressée au ministre d'Etat, ministre de l'Enseignement supérieur, et chancelier des ordres académiques, le prof Jaques Fame Ndongu.

Yaoundé, le 30 Décembre 2019

LE COLLECTIF DES DR RÉCALES MODERES DANS LE CADRE DE LA PREMIERE PHASE DU RECRUTEMENT SPECIAL DES DOCTEURS/PH.D 2019 DANS LES UNIVERSITES D'ETAT ET GRANDES ECOLES

A

MONSIEUR LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR, CHANCELLIER DES ORDRES ACADEMIQUES

Objet : Lettre de désolidarisation de grève des Docteurs Ph./D recalés radicaux

Excellence Monsieur le Ministre d'Etat,

Le collectif des Docteurs Ph./D Recalés Modérés vient auprès de votre haute autorité vous signifier que nous nous désolidarisons du mouvement de grève des Docteurs Ph./D. recalés « radicaux » qui se poursuit en ce moment à l'Esplanade de l'Immeuble ministériel numéro 2 à Yaoundé.

En effet, suite aux dernières concertations avec la hiérarchie du Ministère de l'Enseignement Supérieur, nous remercions Son Excellence Monsieur le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur, Chancelier des Ordres Académiques qui, dans le cadre d'un « Deal » s'est proposé de porter nos doléances auprès des très Hautes Autorités de la République du Cameroun. Nous appelons les Docteurs recalés radicaux à revenir immédiatement à la raison en mettant fin à ce mouvement d'humeur qui ternit l'image de marque de notre pays, le Cameroun.

De ce fait, le collectif des docteurs Ph/D. Recalés Modérés implore la magnanimité légendaire du Chef de l'Etat, Président de la République, Son Excellence Paul Biya et fait entièrement confiance au Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur, Chancelier des Ordres Académiques qui comme par le passé a toujours su prêter une oreille attentive aux doléances des universitaires en général et, des jeunes Docteurs en particulier.

Dans l'attente d'une suite favorable, nous vous prions, Monsieur le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur, Chancelier des Ordres Académiques, d'accepter l'expression de notre profond respect.

Fait à Yaoundé le 30 Décembre 2019

Le collectif des Docteurs recalés modérés

Contacts : 696501679-699727768-69477248 675378014

Pour rappel, depuis le 14 décembre dernier, plus de 150 titulaires de doctorat PHD recalés dans le cadre du recrutement spécial de 1000 enseignants ont pris d'assaut l'esplanade du ministère de l'Enseignement supérieur pour exprimer leur colère. Ils contestent les résultats rendus publics dans la soirée du 13 décembre par un communiqué du secrétaire général des services du premier ministre.